

## Bericht von den Bezirksblitzmannschaftsmeisterschaften 2008 Freizeitheim Ricklingen, 14.09.2008

### Die drei Musketiere

Heute kamen insgesamt nur sieben Teams im Freizeitheim Ricklingen zusammen. Es fehlten u. a. der PSC, der HSK und die Schachfreunde. Der Titelverteidiger SK Lister Turm trat an – und wie? ...zu Dritt.

Nachdem es im Vorfeld schon zahlreiche Absagen hagelte, waren Max Raimann, Patrick Lick und ich heute um 11.00 Uhr nur zu Dritt. Wir entschieden, das erste Brett freizulassen. Jedes Match begann also beim Stand von 0:2!

Wir drei Musketiere präsentierten uns in guter Form. Gegen die Landesligisten Berenbostel und Lehrte erkämpften wir uns trotz der Umstände Unentschieden und ließen dabei Siegchancen verstreichen! Vor der letzten Runde lagen schließlich Berenbostel, Lehrte und - man staune - DIE MUSKETIERE mit jeweils 6:4 Punkten an der Spitze. Der Gegner der letzten Runde hieß Bückeburg und nach dem ersten Durchgang lautete das Ergebnis planmäßig 3:1. Im zweiten Durchgang verloren Max und ich bezog meine einzige Niederlage, so dass es durch das 4:4 „nur“ zu Platz 4 langte. Die Enttäuschung überwog, da wir mit nur einem halbwegs passablen Blitzler als vierten Mann in der heutigen Form den Titel verteidigt hätten.

#### Das Endergebnis

1. SV Berenbostel	8:4	29,5
2. SK Lehrte	8:4	26,5
3. SV Laatzen	7:5	27,5
4. SK Lister Turm	7:5	25,0
5. ...		

#### Einzelergebnisse

		S	U	V	
Brett 1	-	0	0	12	0,0:12,0
Brett 2	Max Raimann	7	1	4	7,5:4,5
Brett 3	Patrick Lick	7	4	1	9,0:3,0
Brett 4	Oliver Hofmann	6	5	1	8,5:3,5

Oliver Hofmann